
Mitteilungen lagen nicht vor. 
 
Frau Feld-Wielpütz bedankte sich unter Zustimmung der übrigen Wahlausschussmitglieder und –
besucher bei der Verwaltung für die freundliche und kompetente Organisation und 
Briefwahlabwicklung im Rahmen der Kommunalwahl. 
 
Herr Lübken schloss die Sitzung mit dem Hinweis, dass die Annahmeerklärungen in den 
nächsten Tagen den Gewählten zugehen werden. 


